

Dr. Danilo Leal Moraga

## 40 horas y reforma de pensiones

Archivado en: Cartas al Director

Estrategia On line | Miércoles, 22 de marzo de 2023, 19:39

### Twittear

Al parecer ya será realidad el contar con una jornada laboral de cuarenta horas a la semana y el adicionar un 6% más por concepto de la reforma previsional. Si sumamos estos dos items claramente se ve un encarecimiento de los trabajadores, ya que serán más "caros" y trabajarán "menos horas". Si bien la implementación que se propone es de manera paulatina para que el mercado no se recienta tan fuertemente, el gobierno debiera proponer algún plan de capacitaciones que permita aumentar la productividad de los trabajadores chilenos y así suplir de cierta manera los efectos que estas medidas pueda provocar. Recordemos que en algunos estudios realizados por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) coloca a Chile dentro de los países menos productivos.



Si bien estas propuestas vienen a favorecer a los trabajadores, lamentablemente lo que podría suceder es que la industria traspase a sus clientes los costos adicionales que esto signifique, lo que al final afectará a todos los chilenos.

**Dr. Danilo Leal Moraga**

**Director de la Ingeniería Civil Industrial & Ingeniería Industrial de la U. Andrés Bello, Sede Viña del Mar**